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                                                                平成３０年７月１９日 

 

                              第１回学校評議員会開催について 

 

  平成３０年６月２６日(火）に第１回学校評議員会を開催し、評議員の皆様より以下のようなご意

見をいただきました。 

 

学校評議員：内田 貞俊氏  古川 寛氏  松井 由美氏 

 

 

１  生徒指導等について 

 

    ○教育の充実を感じる。教える人がどんなに頑張っても、生徒にやる気がなければ学力等はつか   

ない。あきらめないで、やる気を起こさせるような教育をお願いしたい。 

 

    ○生徒対象の心肺蘇生法の講習会を夏休み前に実施するということなので是非お願いしたい。 

 

    ○多様な生徒に対して、縦と横の連携を図りながら「みんなが君を見ているんだよ」と声がけし   

ていくと生徒のやる気スイッチが入るのではないかと思う。先生方もお忙しい中ではあるが

考えていただきたい。 

 

２  進路指導等について 

 

    ○進路希望調査等でも各学年で特色がある。変化に注意し、特色をとらえて指導することが重要   

である。 

 

    ○教職員が一人一人と寄り添いながら、全職員が協力・連携しながらアクティブラ－ニングを進   

めていけると良い方向に進んでいくのではないか。 

 


